

Referenzprojekt
Bürohaus
München, D



Ein bestehendes Wohn- und Bürohaus wurde um ein freistehendes Gartenhaus erweitert. Umso wenig Gartenfläche wie möglich zu beanspruchen, ist dieses dreigeschossig. Die drei Ebenen können als Wohnung und als Büro genutzt werden. Unter dem Motto „Einfach Bauen“ kommt das Haus ohne Keller und ohne Zement aus. Die Wände sind Massivholzwände mit integrierten Luftkammern. Die Geschosdecken bestehen aus eng liegenden Holzbalken mit dazwischen angeordneten Lehmelementen. Charakteristisch für das einfache Bauen sind auch die schichtenarmen Aufbauten und die auf ein Mindestmaß reduzierte Technik.

